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Vidaque'
da vida

Lnacimiento en Sevilla del primer bebé es-
pañol seleccionado genéticamente para sal-
var asu hermano mayor de una anemia con-
génita que le obligaa continuas transfusio-
nes de sangre ysólo le da 35 años de espe-

ranza de vida ha provocado ya un debate social- Opi-
nan los detractores del diagnóstico preimplantacional
-autorizado por leyen 2006-que es denigrante para la
dignidad del ser humano "haber sido seleccionado co-
mo ganado"; que los aV<U1cescientíficos permiten otras

alternativas éticas y que es moralm~nte reprobable
congelara destruir los embriones desechados- Debe-
mos preguntarnos qué es más digno: siutilizar los
avances científicos para seleccionar a un potencial-ser
humano sano y que además va a poder ayudar a salvar
lavidaasuhermano o, porel contrario, dejar actuara
la Naturaleza con el riesgo de que Javier, que así se lla-
ma elbebé, hubiera nacido con la misma enfermedad
hereditaria yportanto tener dos condenados a muerte
a un plazo máximo de 35 élI10S.¿Qué pesa más enla ba-

lanza? Por otra parte, aun-
que haya nuevos avances
que permiten otras opcio-
nes-la congelación del cor-
dón umbilical como reser-

vario de células-madre-,
en este caso la Única forma

desalvarlavidadeAndrés
-€I herm911o,de 6 años- era mediante elnacimiento de
una persona con un perfil genético idéntico y libre de la
enfermedad. Es cierto que Javier ha nacido para salvar
aAndrés, y loha hecho por que sus padres lo han queri-
do así -fueron ellos quienes buscaron a los médicos y
no viceversa- y para que sea dador de vida. ¿Hay algo
más hermoso que salvar de la muerte a alguien de tu
propia sangre? Como ha dicho otra madre en una si-
tuaciónsirnilar, vaaquerer asu nuevo ruja pnrsí mismo
y,además, porque de no tenerlo no lo tendría ni a él ni al
hermano, que morirá irremisiblemente sin la donación
de las células sanas del que viene al mundo. Reducir a
estos niños alapelativo de bebés-medicamemo nos pa-
rece una aberración, pues nunca fueron más deseados
por sus padres yno son ¡'ármacos de usar y tirar. Ahora
bien, eldiagnóstico preimplantacional debe ser usado
con los máximos contToleslegales y de farma excepcio-
nal como en este caso, ya que su generalización porra-
zones económicas o de otro tipo derivaría en una pura
eugenesia y en la cosificación del ser humano.
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Reducir a estos niños

al apelativo de
bebés-medicamento

es una aberración,
pues no son fármacos
de usar y tirar
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No soy apóstata,
pero sí un ofendido

El pasado 10 de octubre pude leer
una carta en esta sección titulada

"Apóstatas ofendidos". En principio
parecía ser una simple queja ante la
reciente y ridícula polémica en torno
asisele debe de daro no la baja en
los libros bautismales a los que así lo
soliciten, pero conforme comencé a
leerlame empecé a dar cuenta de
que no sólo se ofenden los apóstatas
sino que hay un sector de la Iglesia
que parece muy ofendido por lo que
estas personas piden.
Me considero una persona creyente,
incluso creo que comprometida con
el Evangelio, pero opiniones como la
expresada me hacen tener ganas
hasta de plantearme si seguir en este
'club privado' en el que algunos quie-
ren convertir a la Iglesia. Igual que
creo que nadie debe juzgarme por
mi fe, creo que no se debe juzgar a
nadie por sus creencias, ni mucho
menos amenazarle con que "se les
borra a uno del libro definitivo:
el libro de la vida contenedor del

nombre de los salvados que habita-
rán en el Paraíso, porque ~bandonar
la Iglesia significa abandonar aJesús
ycon ello la salvación eterna... elIn-
fiemo eng¡ille alas rebeldes partida-
riosdelDiós ha muerto.. .". Sólo el

lenguaje me da pánico. Si este es el
mensaje de Jesús, creo que el Reino
de Dios sería una farsa, si el Dios del

amor condena a la gente por sus cre-
encias, que alguien pare este tren
que quiero bajarme...
Creo que cada cual tiene derecho a
pensar como quiera yel que opta li-
bremente por apostatar de la Iglesia
no sólo tiene derecho a que se inscri-
ba su apostasía en su libro de bautis-

mo, sino que la Iglesia debe facilitar-
le su decisión, respetarlaydarle la
bienvenida si algún día quiere volver
(¿o no sería este el ejemplo del Hijo
Pródigo?). No nos queramos mante-
neren un número de bautizados, en
un número de socios de nuestro

'club privado'. Quien quiera irse tie-
ne der"éCho a hacerla y la Iglesia el
deber de facilitarlo. Si existe algún
libro definitivo, no lo sé, pero si sé, y
de primera mano porque convivo
con algunos día a día, que haymu-
chos apóstatas que por lo compro-
metido de sus vidas seguramente se-
an más merecedores de compartir el
Paraíso que otros muchos miembros
del 'club' que confunden el Evange-
lio con el castigo, su mensaje con
una opción política y la opción cris-
tiana por una muy lejana a los po-
bres. Dejémonos de sermones vacíos
yde confundirreligión con política,
comprometámonos por un mundo
más justo y solidario y tengamos un
corazón abierto a quien quiera per-
tenecer a la IglesIa y a quien no lo
quiera.
No sé las convicciones de todos los

apóstatas, nime interesa, pero si sé
que la Iglesia últimamente con sus
"hombres de negro", su falta de res-
peto a la diversidad y su confusión
de seguir a Jesús con "estar a la dere-
cha", y creo que no del Padre precisa-
mente, está haciendo brotar en la so-
ciedad sentimientos de revancha, de
crear enemigos de la Iglesia dónde
no los hay, de volver al tridente y al
"fuego eterno" para los que no pien-
sen como ellos. En fin, que como esto
siga así igual hay otro apóstata más y
un creyente que opta porvivir su fe
en otro 'club' sin tanto derecho de

admisión. Espero que así no sea.
M. Ángel Manzano Villena (Cádiz)

Educación pa~a la
Ciudadanía y doble moral

Sorprende escuchar a los padres
objetores de esta asignatura ha-
ciendo "encuentros provinciales",
reuniones informativas, declara-

ciones de abogados... pero lo que
roza la indecencia es hacer pública
una foto donde escolares, menores

de edad, portan carteles con las pa.
labras "libertad" y "objetor'. Provi-
niendo, precisamente, de un colec-
tivo que llevará al Tribunal Supre-
mo de Justicia de Andalucía el he-

cho de que los nombres de sus hijos
hayan salido en el BOJA. Sin em-
bargo, no importa que niños que ca-
si no pueden ni atarse los zapatos,
porten un cartel donde digan que
son objetores. ¿Porqué utilizáis la

imagen de vuestros hijos para que
sea publicada en la prensa y des-
pués os quejáis ante la Justicia por
la publicación de sus nombres?
¿Conoce un menor toda esa termi-

nología que hasta hace muy poco
era sinónimo de gente que no que-
ría hacer el servicio militar? Parece

que los niños son meras marionetas
de padres que intentan rizar el rizo
ante una Administración paupérri-
ma y colista en éxitos académicos,
que debería, por cierto, trabajar con
estos y todos los demás padres para
crear una escuela de calidad enAn-

dalucía. No seré yo, enseñante,
- quien defienda una administración

que hace aguas por cada rincón, en
cada pupitre, pero creo que toda la
comunidad educativa debería plan-
tearse posturas como éstas, donde
padres utilizan a niños como meros
instrumentos políticos.
Manuel Martín-Arroyo Carnacho
(Rota)
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Habrá ayud-aspor las
inundaciones para Cádiz,
San Fernando y El Puerto
ElGobierno aprueba subvenciones por daños en casas,
comercios y enseres, pero no por vehículos inutilizados

Efe /Redacción / MAORID/CAe)ll

El Consejo de Ministros aprobó
ayer un acuerdo para aplicar h;o
subvenciones destinadas a p"liar
los daños causados por las inun-
daciones que afectaron enlre los
pasados 10 y 15 de octubre a bs
comunidades autónomas de An-
dalucía, Extremadura, Madrid y
Valencia y en la provincia d" Cú-
diz, especialmente, alacapilal ga-
ditana, San Fernando y ElPuerto.

El acuerdo autoriza al Ministe-
rio del Interior a efecruar las valo-
raciones y a tramitar los procedi-
mientos administrativos de pago
de los daños susceptibles de ser
resarcidos, conforme a las ayudas
previstas en el Real Decreto ele 18
de marzo de 2005, reformado por
un Real Decreto de 2007, con la
máxima urgencia posible.

Este Real Decreto prevé ayudas
porvalorde 15.120 euros por des-
trucción total de vivienda, de
10.320 euros por daños en la es-
trucrura de la vivienda, de 5.160
por daños no estructurales en vi-
vienda y de 2.580 por daños en
enseres. También contempla in-
demnizaciones de 18.000 euros
por muerte o incapacidad absolu-
ta y permanente, de 8.000 euros
por daños en elementos comunes
de una comunidad de propieta-
rios, y de otros 8.000 euros por
daños en establecimientos mer-
cantiles. No se contemplan sub-
venciones específicas para vehi-
culos, pese a que fueron muchos
los que quedaron inutilizados por

fi.
Un turismo completamente inutilizado, en un garaje de Cádiz. MIOGONZALEZ

las inundaciones.
Según la referencia del acuerdo

adoptado ayer por el Consejo de
Ministros, entre los dos días antes
mencionados, un fuerte temporal
produjo severos daños en varios
municipios de las provincias
Huelva yCádiz. Enel mismo se es-
pecifica que los más afectados
fueron los habitantes de la zona
de la Bahía de Cádiz, donde nu-
merosas familias sufTierongraves
daflos en sus viviendas y la pérdi-
da de enseres de primera necesi-
dad.

Según se recoge en el acuerdo

del Consejo de Ministros, en la
ciudad de Cádiz se produjeron,
además, inundaciones que perju-
dicaron viviendas y garajes. Va-
rias familias residentes en el ba-
rrio de la Viña, en Cádiz, y en los
municipios de San Fernando y El
Puerto fueron desalojadas, según
se recapirula en el texto del acuer-
do del Consejode Ministros.

También sucedieron episodios
similares en otros puntos de An-
dalucía, en diversas zonas del sur
de Extremadura y en varios muni-
cipios de las Comunidades Autó-
nomas de Valenciayde Madrid.

Aparecen
restos de fuel
del 'Tawe' y
el'Fedra'
en LaLínea
El Ayuntamiento denuncia la

impunidad de los vertidos y

dice haber recogido 800 kilos

E.P. / CÁDIZ

El Ayuntamiento de La Unea de
la Concepción advirtió ayer de
la aparición de restos de hidro-
carburos en la playa de Ponien-
te de la localidad, por lo que se
puso en marcha un dispositivo
para la retirada de dichos res-
tos. Su procedencia podría estar
relacionada con los barcos Tawe

y Fedra, accidentados el pasado
fin de semana a causa del tem-

poral, explica el Consistorio en
un comunicado.

El Ayuntamiento indicó que
supo de la aparición de estos
restos a primeras horas de ayer.
Una decena de operarios muni-
cipales, además de agentes de la
Policía Local y Protección Civil,

participaron en la retirada de
estos restos de contaminación.

El Consistorio también dio

aviso al servicio de Emergen-
cias 112, por si la transcenden-
cia de esta contaminación hicie-

se preciso ampliar el operativo
de limpieza que tiene acrual-
mente en el otro lado de la Ba-

hía de Algeciras. Técnicos del.
112 se personaron en la playa.
Hasta mediodía, los operarios
habían recogido unos 800 kilo-
gramos de hidrocarburos y are-
na contaminada, explicó.

Para el alcalde, Juan Carlos
Juárez (PP), este hecho "confir-
ma" la "carencia absoluta de

previsiones en la navegación",
que dan lugar a que los "desas-
tres maritimos continúen con

total impunidad" cada vez que
se produce un temporal de fuer-
za ocho en la escala Beaufort.

Provincia

Másde 60
pesqueros
solicitan su
desguace
voluntario
La medida afecta a barcos de

10 años y supondrá otra
reducción del 10% de la flota

Efe / JEREZ

Entre 60 y 65 barcos de pesca
han solicitado el desguace vo-
luntario acogiéndose así a las
ayudas que ofTece la Unión Eu-
ropea (VE), según ha anunció
ayer el consejero de Agriculrura
y Pesca, Marrin Soler.

En Jerez, Soler explicó que la
Administración autonómica es-

tá "evaluando" los expedientes
presentados por los armadores,
con el objetivo de constatar si
cumplen o no con los requisitos
de la VE, un trámite que se cum-
ple "en la mayoría de los casos".

Por tanto, yuna vez finalice el
proceso, se producirá una Te-
ducción de la flota "muy signifi-
cativa", qúe permitirá que los
ingresos que perciban los pesca-
dores sean "los mejores posi-
bles" sin que para ello haya que
superar la explotación acrual de
los caladeros.

Marrin Soler ha recordado

que entre 2002 y 2007, la flota
pesquera ya se redujo en un
30%, al que ahora se sumará
otro nuevo 10%. Este plan de re-
estrUcruración está afectando

"fundamentalmente" a buques
de más de diez años de antigüe-
dad, que son los que pueden
acogerse a las ayudas de la VE,
que en cualquier caso se man-
tendrán hasta 2013, por lo que
"todavia hay tiempo" para pre-
sentar los expedientes.

El consejero está convencido
de que una vez que cuhnine el
proceso, los recursos pesqueros
serán "más coherentes" con las

posibilidades de los caladeros.
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La Bahía tendrá 116millones
para reindustrialización en 2009
El Ministerio de Industria amplía las ayudas en su nueva convocatqria, en la que
elimina avales para nuevas empresas en subvenciones de hasta 100.000 euros

-------------.--

Fernando Rufo/ CÁDIZ

El Plan de Reindustrialización de
la Bahía contará en el arlO 2009
con 116millones de euros, 16mÚs
que en la convocatoria de 2008,
para empresas y administracio-
nes que fomenten la actividad
empresarial y la creación de em-
pleo- Así lo anunció ayer el dÜec-
tor general del Ministerio de In-
dustria, Jesús Candil, junto al
presidente de la Diputación,
Francisco González Cabaña.

En su comparecencia, Candil
aprovechó para hacer balance de
los resultados de las ayudas con-
cedidas en 2008. En total, se pre-
sentaron 161 solicitudes, de las
que fueron aceptadas 77-De ellas,
37 pertenecen a industrias y 40 a
entidades, administraciones y
empresas públicas. De los mÚsde
319 millones de euros de inver-
sión que suponían todas las pro-
puestas, el total de ayudas en el
ejercicio de 2008 ascendió a 75
millones de euros (56,1 millones
en créditos y 18,9 en subvencio-
nes). Losproyectos aprobados su-
pondrán, según expuso Candil,
un total de 478 nuevos empleos,
vinculados todos a los 37 proyec-
tos industriales subvencionados.
Esto supone, como expuso el re-
presentante del Ministerio de In-
dustria, un 75% de ejecución. Di-
cho de otro modo, de los 100 mi-
llones ofrecidos, sólo se han re-
partido 75.

Las causas de que no se agotara
íntegramente toda la cuantía son
varias. Jesús Candil señaló que
"hay empresas que, ante la aClu,¡l
situación, han preferido dejar "a-

Francisco González Cabaña y Jesús Candil, durante la rueda de prensa de ayer.

! Reparto millonario para la iniciativa privadaI
i------

De todas las empresas que han
recibido subvenciones, el direc-
tor general de Industria, Jesús
Candil, destacó varias tanto por
la cuantía de su inversión como

por la creación de empleo. Así,
se refirió a Celulosa Investmen-

tes, que creará una planta de
producción industrial de mi-

croalgas para biodiésel y nutri-
ción piscícola en Jerez, que pre-

I vé una inversión de 36,3- míllo-
: nes y a la que se ha concedido
; un crédito dé 5,1 millones, para

crear 14 empleos. También, Atlan-
tica Composites S.L., un proyecto
de creación de una factoría en Je-

rez, con una inversión prevista de
12,7 millones y que contará con un
crédito de 3,5 millones, para crear
tres puestos de trabajo. SK-10 An-
dalucía se lleva 607.500 euros pa-
ra su planta de El Puerto, para un
proyecto de célula de taladrado y
remachado automático para la es-
tructura de las puertas de pasaje-
ros de aviones Airbus de fuselaje
ancho. Prevé crear cinco puestos

Pérez Rubalcaba: "Son
tiempos difíciles pero
hay que tener confianza"
El ministro del Interior apC:" al

optimismo social ante la crisís

"porque estamos dando la cara"

J.M. Ruiz/ MEDINA SIDGNIA

El ministro del Interior, Alfredo
Pérez Rubalcaba, defendió ayer
que el optimismo es el mejor ins-
trumento para hacer frente a la
crisis económica y reiteró el men-
saje de que el Gobierno español
"está dando la cara".

En un acto del PSOE celebrado
anoche en Medina Sidonia, el
también diputado nacional por la
provinciade Cádizno se cansóa Alfredo Pérez Rubalcaba.

la hora de reclamar "confianza" a
los ciudadanos en general. "Son
tíempos difíciles pero hay que te-
ner confíanza porque el Gobierno
está dando la cara y ha puesto en
marcha las medidas oportunas
para salír de esta situación", indi-
có Rubalcaba.

El ministro explicó que lo que
ha hecho el Ejecutívo central es
"echar una mano a los bancos pa-
ra que se repartan el dinero entre
ellos con objeto de prestárselo a
quienes lo necesitan", apostillan-
do a renglón seguido que el Esta-
do "recuperará ese dinero" cuan-
do se supere la crisis.

También se refirió Pérez Rubal-
caba a los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2009, califi-
cándolos como austeros salvo en
dos cuestiones: el mantenimiento
de las prestaciones sociales y las
inversiones comprometídas en
educación, infraestructuras e ín-
vestígación.

de trabajo. Además, SK-10 Com-
posites Aerospacial, también en
El Puerto, ha recibido un crédito
de 4,6 millones para su proyecto
de implantación de un centro de
innovación y desarrollo de nue-
vas tecnologías en fibras de car-
bono para el sector aeronáutica.
Creará 35 empleos. Dragados
Offshore en Puerto Real, Gadir
Solar y Aeroblade son otras em-
presas que han conseguido
cuantiosos créditos por parte de
Industria.

raotro añosuproyecto,y también
los avalesbancarioshan sido un
problema".

Por eso, para la nueva convoca-
toria de 2009, además de ínere-
mentar las ayudas a 116millones,
se han íncluido varias novedades.
En primerlugar, esta próxima or-
den mínisterial facilitará el acce-
so a las ayudas a empresas de nue-
va constítución y emprendedo-
res, gracias sobre todo a que no se
requerirá la presentación de aval
bancario para aquellas solicitu-
des de ayuda que sean inferiores a
100.000 euros. Sólo se requerirá,
en estos casos, la presentación de
un informe de solvencia validado
por un audítor contable registra-
do. Para ayudas comprendidas
entre los 100.000 y 500.000 eu-

PLAZOS

Las empresas podrán

presentar su solicitud a

partir de finales del

presente mes de octubre

ros sí se exige la presentación de
aval o certificado bancario, si
bien en la convocatoria de 2009
se establecerá una salvedad: es-
tas garantías tendrán que equiva-
ler al importe íntegro de la ayuda
solicitada, eliminándose el 7%
adícionalquese ha exigidoenel
año2008.

JesúsCandilexplicóqueeltex-
to de esta segunda convocatoria
será publicado en el Boletín Ofi-
cial del Estado (BOE)a fínales del
presente mes de octubre. Tras la
publicación de la convocatoria de
2009 en el BOE,se abrirá un mes
de plazo para la presentación de
proyectos. Tras la remisión de las
iniciativas comenzará un periodo
de evaluación técníca en el que ín-
terviene el Instituto de Empleo,
Desarrollo Socioeconómico y
Tecnológíco de Diputación, de
modo que en febreroseconoce-
rán las solicitudes. Candil reiteró
que las ayudas podrán continuar
hasta el año 2013, ya que hasta
esa fecha se cuenta con marco fi-
nanciero por la UniónEuropea.

El PAde Bornos rechaza
suscribir una moción de
censura contra el alcalde
Fernando García (PP) seguirá

en la Alcaldía aunque

gobernando en minoría

F.S.Z.;CÁOIZ

La asamblea del Partído Anda-

lucista (PA) de Bornos aprobó
ayer por unanimidad rechazar
la posibílidad de suscribir una
moción de censura junto a los
concejales del PSOE y de IU en
contra del alcalde actual, Fer-
nando GarcíaNavarro, del PP.

Tras el debate suscitado, los
andalucistas bornenses opta-
ron por mantenerse en la opo-

sición, al igual que ha venído su-
cediendo en lo que se lleva trans-
currido del actual mandato cor-
porativo. Ello conllevará que el
PP seguirá gobernando la locali-
dad bornense en mínoria.

La asambleade ayer también
posibilitó la elección del nuevo
comité local del PA de Bornos,
que a partír de ahora tendrá como
primer secretario a Alberto Sevi-
llano. Sevillano, elegido igual-
mente por unanimidad, sustítuye
en el cargo aJoséAntonio Contre-
ras, que continuará siendo el por-
tavoz del grupo municipal anda-
lucista.
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PERiÓDICO INDEPENDIENTE DEL 'AREA METROPOLITANA DE LABAHjA DEÜDIZSábado, 18 de odubre de 2008

INDEMNIZACIÓNSólo otorgarán 15.120 euros por destrucción total

ElGobiernodará
hasta10.320euros
por casa dañada
en el temporal
Damnificados:

ElConsejode Ministros
aprueba8.000 eurospara
comunidadesy comercios

Medidas:

ElAyuntamientodeCádiz
decideadelantareldinero
queseaporte _ÁGINA6-

ESPAÑA lt,IDUZTRIASeha cumplido ya el 75%

la reindustrialización
de la B~hía contará con
16 millones más en 2009

ElPSOElogra
susPresupuestos
graciasa vascos
y gallegos
El PSOE consiguió ayer un prin-
cipio de acuerdo con el PNV pal"
la aprobación de los Presupues-
tos de 2009 referido básicamente

ala transferencia parcial de I+D+i
e inversiones en infraesu<1ctur'L'.

mientras que con el BNG paLló
transferencias y 125 millones de
euros de la inversión.-PÁGINA32-

El direclorgeneral del Ministerio
de Industria, Comercio y Turis-
mo,Jesús Candil, se mostró "sa-
¡iskcho" con el grado de ejecu-
ciÓn dd 75 por cientó del Plan de
R"indllSlrialización en la Bahía

de CÚI,I. para 2008 yanunció que
Locoll\',>catoria pard 2009 se pre-
sen~u"í a finales de este mes con

un incremento de las ayudas del
16 por ciento, con lo que alcan-
zarán los 116 millones de euros.
De esta forma, la partida inicial de
100 millones de euros se incre-

mentará en un 16porciento, con
lo que la convocatoria saldrá con
una consignación de 116 millo-
nes de euros. -PÁGINA 25-

San Fernando -12-

Las aulas de Navegación
del nuevo centro de FP
simularán un barco

Provincia -28- Sociedad-sG-

Navantia suspende las LosobispC!scriticanque ~e
negociacioneshasta el .,( d!!s.~gt~lfi$.!,,~riC!n!!s. po(
cese de lasmovilizaciones .Ios.:~~ebé$mec,tjcaménto'
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Elartecolombino llegaalPalillero
El Festival Iberoamericano de Teatro de Cádiz llenó de color las
calles y plazas de la ciudad. La colombiana Fundación Chiminagua
fue la primera en actuar al aire libre. los espectáculos continuarán
hoya partir de las 13 horas en La Catedral y El Palillero. -PÁGINA1G-
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.~ CONG"E"OS ..COM'OASOE EMPRO.'" . DOSPOCOOASOESOLTERO,.

!i DISFRUTE DE UNA AGRADABLE VELADA EN NUESTROS SALONES.

i! CALIDAD Y PROFES'ONALlDAD A SU SERVICIO

il C.n.m 'n~'::'~:'O:..: ::nR::~::'~,::6 5~~~:," F.'n.nrlO ".d,.

ELPUERrO CÁDIZ

Retrasan las Empleados del
protestas por hospital irán a
la pederastia Sevilla a pie

-PÁGINA 12- --PÁGINA 7-


